

Categoría: ETECSA

Publicado: Viernes, 19 Febrero 2021 08:37

Escrito por Yusmila A. Hernández Fernández

Visto: 601



Cada año los comunicadores cubanos por estos días preparan sus mejores galas para celebrar el 24 de Febrero, el Día del Comunicador. En este 2021, el Sindicato Nacional nos ha convocado para rendir homenaje a nuestro sector en una amplia jornada que se extiende desde el 1ro hasta el 26 del mes en curso.

Pero, ¿cómo festejan los comunicadores pinareños, actualmente, esta fecha?

Lo hacen con el crecimiento sustancial en la infraestructura de telecomunicaciones de la provincia y con ello el aseguramiento al proceso de informatización de la sociedad, lo cual lleva implícito la garantía de solución a las demandas de conectividad a entidades y a la población.

Es por eso que hoy podemos celebrar logros por la División Territorial en los últimos años:

- Los servicios telefónicos superan los 92 550, lo que permite contar con una densidad de 15.78 servicios por cada 100 habitantes, creciendo así en 7.15 de densidad telefónica en los últimos 8 años (30 000

Crecimientos de Etecsa saludan Día del Comunicador

Categoría: ETECSA

Publicado: Viernes, 19 Febrero 2021 08:37

Escrito por Yusmila A. Hernández Fernández

Visto: 601

servicios).

- 3 276 Estaciones Públicas
- Más de 79 350 Servicios Residenciales
- 9 480 Servicios Empresariales

- Conectividad a Entidades
- 2 347 Enlaces
- 2 128 Demandados en los últimos 2 años:
 - Total de la demanda satisfecha 1 918 para un 90%, de ellas 1 288 Ancho de Banda y 630 Altas, de las cuales más de 160 se han logrado solucionar con cortes a Fibra Óptica.
 - Las más representativas están en los sectores: Educación - 190, Asamblea Nacional del Poder Popular - 185, Agricultura - 208, Salud Pública - 45, Radiocuba - 65, Banco Central de Cuba - 83, TRD Caribe - 50, CIMEX - 55, Turismo - 68 y Joven Club - 189.
 - Se ha dado solución de conectividad al 100% de las sedes de los organismos en la provincia del Ministerio de Educación Superior - 15, Ministerio de Justicia - 12, Ministerio de Trabajo y Seguridad Social - 12, Oficina Nacional de Estadística e Información - 12, BANDEC - 31, BPA - 29, División Radiocuba - 28, y Salud, con las 120 unidades planificadas hasta ahora por su ministerio.
 - Educación ya cuenta con el 30% de sus entidades conectadas.
 - Se trabajan las demandas del Ministerio de Comercio Interior, donde se conectaron 46 oficinas de las 53 existentes y ya se cuentan con 295 bodegas con solución de pago electrónico.

- Contamos con 268 916 activaciones de cuentas permanentes nauta, lo que representa el 46% de la población pinareña.
- Los sitios WIFI ascienden a 172, los cuales cubren el 75% de los consejos populares del territorio, faltando solo 27 para alcanzar el 100%.
- Más de 19 200 hogares conectados por Nauta Hogar, de los cuales más 350 son rurales. Lo que posibilita que se cuente con una penetración de 9.14 por cada 100 hogares. Ya 63 consejos populares cuentan con presencia del servicio, lo que representa el 60% de ellos.

- En la Telefonía Móvil en los últimos 9 años se ha crecido en más de 280 000 servicios:
 - 331 704 activos, que representan el 56.31% de densidad por cada 100 habitantes.
 - 183 066 activos con datos móviles, que representan el 55.18%.
 - Sustentado en una infraestructura de 204 Radio Bases en 98 sitios, distribuidas en 2G - 97 (99% de los consejos populares), 3G - 74 (52% de los consejos populares) y 4G - 34 (22% de los consejos populares).

- Esto ha dado lugar al incremento sustancial en el territorio del servicio Transfermóvil y otras plataformas de gestión de comercio

Crecimientos de Etecsa saludan Día del Comunicador

Categoría: ETECSA

Publicado: Viernes, 19 Febrero 2021 08:37

Escrito por Yusmila A. Hernández Fernández

Visto: 601

electrónico, donde el pago de nuestros clientes en relación a lo facturado se logra ya en un 29%.

No obstante, estamos convencidos de que aún queda mucho por hacer para el crecimiento en materia de telecomunicaciones en nuestra provincia. En ello está el compromiso y el esfuerzo de los comunicadores pinareños que, en tiempos normales o de pandemia, siempre ¡Vamos Por Más!